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長松小学校学校だより             Ｒ6年 10月 4日発行 

えがおいっぱい 63 号 
自分で歩いて登校するということ 

 できるだけ自分で歩いて登校す

るように学校では勧めています。 

それは理由が３つあります。 

① 骨の成長期だから 

 小学生は骨の成長期です。とに

かく歩いて筋肉と骨を動かすこと

が大切です。 

② 歩くことで覚醒する 

 朝はボーとしていても歩くと，

さまざまな刺激があります。にお

いに音，視覚など脳がどんどん覚

醒していきます。5感を鍛えるのは

小学生にとって大切なことです。 

③ 精神的な自立を促していく 

 歩いて登校することは自立の第

一歩です。保護者様への精神的な

依存が減っていきます。つまり自

立へのトレーニングなのです。 

どうしても送迎しなくてはなら

ない事情がある場合は仕方があり

ません。 

歩くことは，子どもたちの学び

です。運動会にむけて，歩きの勧め

を記してみました。 

  

  

明日 唐津の空を 

ブルーインパルスが 

飛びます 
5 日（土）15 時 15 分 佐賀市サンライ

ズスタジアム 国スポ開会式で通過し 15時

20 分 唐津城を通り 25 分には 吉野ケ

里へいくルートが示されています。 

           4 日（金）も同じコー

スを飛ぶ予定です。 

          それにしても佐賀市 

          から唐津市 5分 

          唐津市から吉野ケ里 5

分，やはりすごい速

さですね。 

 

 

 

 


